

Lima, 9 de Setiembre de 1929.

Estimado compañero:

Recibí oportunamente su carta del 16 de agosto, así como sus cuartillas sobre la comunidad de Pancán. Muy bien, sus noticias y su labor.

Enviare para "La Voz del Obrero" la colaboración que se me solicita. Es necesario que Uds. orienten lo mejor posible ese periódico. Hay que ser más concretos en las tribunas de clase. Sería muy interesante que se acotase, con observaciones de la realidad local, nuestro esquema de tesis sobre el problema indigena.

En breve le enviaremos copia de la tesis de Rabines y sus compañeros. A propósito, le encargo la organización de una pequeña colecta para contribuir a los gastos de viaje de nuestro compañero, proximo a regresar al Perú. No importa la modestia del obolo.

Hay que trabajar incansablemente por propagar y sostener nuestro quinquenario, cada vez mas cerca del sentimiento y reivindicaciones de las masas. No se debe cambiar una palabra con un obrero o campesino, sin recordarle la voz de orden: propaga "Labor", ayuda a "Labor".

Le he enviado ultimamente unas copias que espero le hayan llegado ya. Le adjunto hoy copia de una carta al comp. E. que Ud. se encargara de hacer llegar a sus manos. Tambien copia de una carta de Martinez de L.T. en que trata varias cuestiones.

Espero sus noticias y lo abrazo fraternalmente

M. S.